

El Arca de la Alianza, Los judíos maldicen a los gentiles

Contribuciones a los Foros de JoS

[Julio 28, 2018](#)

El concepto del Arca fue robado a los egipcios. En la tradición egipcia, el Arca de Amón se muestra como la columna vertebral con los siete chakras llevados por una fila de siete hombres, y con el área del chakra del corazón con la figura gemela de Isis con las alas abiertas una frente a la otra. Esto muestra el chakra del corazón donde los chakras superior e inferior se encuentran en el pecho. [1] El Arca de Amón tiene forma de barco.

En el judaísmo el Arca es sólo un símbolo de la Torá que fue robado y corrompido del simbolismo egipcio por una razón. En el judaísmo tienen el Arca de la Torá en la que colocan la Torá después de leer de ella en la Sinagoga. Esto es lo que realmente es el Arca de la Alianza. Esta Arca de la Torá se llama «Arca Santa».

«Este nombre es una referencia al 'ārōn haqqōdeš, el nombre hebreo del Arca de la Alianza que se guardaba en el Santo de los Santos en el santuario interior tanto del antiguo Tabernáculo como del Templo de Jerusalén. Del mismo modo, Hekhál, también escrito hechal, echal o heichal -y a veces también Echal Kodesh (principalmente entre los sefardíes balcánicos)- proviene del hebreo [hēkhāl] 'palacio', y se utilizaba en la misma época para referirse al santuario interior. El hekhal contenía la Menorah, el Altar del Incienso y la Mesa del Pan de la Muestra». [2]

El propósito de la Torá es utilizar las 22 letras hebreas para generar un campo de energía altamente cargado de negatividad para atar el Alma Gentil y provocar la destrucción del mundo Gentil. En la Torá, los judíos usan esta Arca como arma para destruir a las naciones gentiles contra las

que guerrean. Es un arma abierta. Por eso los gobernantes griegos y romanos prohibieron la Torá y prohibieron su lectura. Los judíos llaman a sus 22 letras hebreas los 22 nombres de su «dios».

La razón por la que los judíos robaron la imagen del Arca de Amón para crear una imagen corrupta y acortada con la que formar su propia Arca es para atacar y atar el alma gentil. Cada maldición sobre los Gentiles es hecha usando las 22 letras Hebreas. Incluso la corrupción del símbolo del Arca egipcia para crear esta basura judía es una forma de maldecir a los gentiles usando magia talismánica cabalística. Ese es el propósito de corromper la imagen. Los judíos hacen el Arca a propósito para que tenga la forma del cubo que se une a su energía.

Fuentes:

[1] ¿Salió Moisés?, D.M. Murdock

[2] Wikipedia - https://en.wikipedia.org/wiki/Torah_ark

Respuesta de la Suma Sacerdotisa Shannon:

¡En otras palabras...spam el RTR Final!